

# GOTT SPRICHT DURCH TRÄUME

---



**R**ustam (Name geändert) traut seinen Augen nicht. Der Saal, den er soeben betreten hat, ist ihm bis ins Detail bekannt. Kurz zuvor schon hatte er an dem gleichen Platz gestanden – in einem Traum, wo eine eindruckliche Stimme ihm versicherte: „Dort wirst du die Wahrheit finden.“ Nun steht er mit Herzklopfen in eben diesem Saal – es ist der Saal der Adventgemeinde in Dushanbe in Tadschikistan. Rustam ist nur einer von aktuell immer mehr Moslems, die von einem Erlebnis dieser Art berichten.

Unbemerkt von der Weltöffentlichkeit vollzieht sich in der muslimischen Welt eine unvergleichliche Bewegung: Muslime erzählen, dass Jesus (Isa) ihnen in Träumen oder Visionen als Retter erschienen ist. Sie erzählen auch von Bildern, die sie nicht verstehen, in denen sie gewarnt und gerufen werden.

Ein Missionar berichtet: „Viele Muslime, die zwar den Islam in ihrem Herzen ablehnen und grundsätzlich offen für den christlichen Glauben wären, wissen gleichzeitig, dass sie die Nachfolge Jesu alles kosten wird. Träume von Jesus ermutigen sie auf ihrem Weg und geben ihnen den Trost, dass Jesus bei ihnen sein wird.“

Im Folgenden ein Auszug anonymer, ganz aktueller Anfragen über Inhalte von Träumen an eine von Siebenten-Tags-Adventisten bereitgestellte Website, die Hilfe suchenden Moslems biblische Antworten geben möchte:

Letzte Nacht sah ich im Traum etwas sehr Seltsames: Ich sah drei Engel, die sehr schnell mitten am Himmel flogen und drei Botschaften trugen. Dann begannen sie, eine Botschaft nach der anderen zu öffnen und sie sehr laut vorzulesen, so dass es jeder hören konnte. Ich war überrascht,

dass nur wenige zuhörten. Anschließend sah ich, wie sich im Himmel eine Tür öffnete und ein weißer Thron herunterkam. Es schien viel Licht. Dann wachte ich auf. Könnten Sie mir bitte die Bedeutung des Traums erklären? (Radwan\*, 9. Oktober 2024)  
*\*Dieser und auch die folgenden Namen sind zum Schutz der Identität geändert.*

**Salam alaykum**, in meinem Traum sah ich drei Engel, die sehr schnell in der Mitte des Himmels flogen und sehr laut drei Botschaften verkündeten, um die Menschen auf den Tag des Jüngsten Gerichts vorzubereiten. Ich erinnere mich, dass einer der Engel sagte: „Bete Gott, den Schöpfer, an und sei bereit für sein Gericht“. Können Sie mir bitte helfen, die Bedeutung des Traums herauszufinden? (Nawaf, 23. September 2024)

**Salam alaykum**, letzte Nacht im Traum sah ich einen Mann in einem weißen Gewand auf einem weißen Thron sitzen, umgeben von Engeln, und Menschen kamen zum (Gerichts-)Urteil. Ich hörte eine laute Stimme vom Thron, die sagte: „Bist du bereit? Das Wort Gottes kommt, um die Welt zu richten. Folge seinem Weg und sei bereit.“ Was bedeutet dieser Traum? (Yousif, 26. Juni 2024)

**Salam alaykum**, letzte Nacht habe ich drei Engel sehr schnell fliegen gesehen, die drei Botschaften trugen, welche sie den Menschen auf der Erde überbringen sollten. Einige meiner Leute haben nicht aufgepasst, aber eine Stimme vom Himmel sagte: „Diese Botschaften sind wichtig. Sie werden dir helfen, bereit zu sein. Suche sie für den Tag des Gerichts und folge ihnen.“ Die Stimme war laut und voller Autorität. Dann sah ich einen Thron und darauf stand der Prophet Isa (bedeutet „Jesus“ auf Arabisch). Können Sie mir bitte helfen, diesen Traum zu verstehen? (Yaser, 10. Juni 2024)

**Salam alaykum**, ich träumte, ich ginge in eine Stadt, wo ein weiß gekleideter Mann über Reue predigte, weil das Reich Gottes nahe war. Er gab mir ein Buch und sagte, ich müsse es lesen, um bereit zu sein, und verschwand dann. Später sah ich ihn auf einem weißen Pferd. Er hielt ein Schwert aus Licht in seiner Hand. Was bedeutet es? (Radwan 16. Mai 2024)

**Salam alaykum**, letzte Woche sah ich in meinem Traum drei Kreuze auf der Spitze eines Berges stehen. Ich sah Licht vom Himmel kommen und auf das Kreuz in der Mitte scheinen. Eine Stimme vom Himmel sagte: „Das ist ein Zeichen meiner Liebe.“ Ich wachte verwirrt auf. Können Sie mir bitte helfen, diesen Traum zu verstehen? (Anwar, 5. Mai 2024)

**Salam alaykum**, was bedeutet es, einen Mann in weißem Gewand durch die Straßen gehen zu sehen, der Menschen von allen Krankheiten und Leiden heilt und anschließend bittet, ihm zu folgen, weil er der Weg, die Wahrheit und das Leben sei? Er bat mich, mich ihm anzuschließen. Er war so leidenschaftlich, bescheiden und freundlich. Können Sie mir bitte helfen? (Hisham, 19. April 2024)

**Salam alaykum**, ich sah einen Traum, in dem ich mehrere Engel mitten am Himmel schweben sah, die Posaunen bliesen. Auf der Erde begannen Dinge zu geschehen wie Zeichen des Jüngsten Gerichts. Dann hörte ich eine Stimme sagen: „Sei bereit, ich komme bald, um die Welt zu richten.“ Können Sie mir bitte helfen, den Traum zu verstehen? (Mazin, 14. April 2024)

**Salam alaykum**, was bedeutet es, den Propheten Isa, Friede sei ihm, am Kreuz hängen zu sehen, wie er mich ansieht und sagt, dass er das aus Liebe zu mir und für meine Erlösung getan habe? (Ahmad, 5. April 2024)

**Salam alaykum**, letzte Nacht sah ich drei Engel am Himmel fliegen, die den Menschen drei Botschaften über die Anbetung übermittelten. Es ging um die Anbetung Gottes, des Schöpfers und um das Verlassen einer Stadt, die fallen wird. Können Sie mir helfen, diesen Traum zu verstehen? (Saber, 3. April 2024)

**Salam alaykum**, letzte Nacht sah ich in meinem Traum, wie überall die Zahl 666 geschrieben stand. Dann kam ein weiß gekleideter Mann und sagte mir, dass ich die Bedeutung dieser Zahl wissen müsse, sie enthielte eine Menge Informa-

tionen. Ich bin verwirrt aufgewacht. Könnten Sie mir helfen? Danke schön. (Ahmad, 27. November 2023)

Es fällt auf, dass in so gut wie jedem der oben genannten Träume ein Ruf nach Hilfe ausgedrückt wird. Wir als Adventisten sind aufgerufen, unseren von Jesus direkt angesprochenen Brüdern und Schwestern diese Hilfe nicht zu verweigern. Im Koran steht interessanterweise:

„Nicht alle von ihnen sind gleich: unter dem Volk des Buches gibt es eine Gruppe, die für das Richtige einsteht, sie berichten alle Nächte lang von den Zeichen Allahs und werfen sich nieder in Anbetung. Sie glauben an Allah und an den letzten (Jüngsten) Tag. Sie befehlen, was richtig ist und verbieten, was falsch ist. Sie beeilen sich, alle guten Werke nachzuahmen; sie gehören in die Reihen der Gerechten. Von dem Guten, das sie tun, wird nichts zurückgewiesen werden, denn Allah kennt solche, die das Richtige tun, ganz genau.“ (Koran, Sura 3:113-115)

Siebenten-Tags-Adventisten können für unsere moslemischen Freunde also jene Gruppe des „Volkes des Buches“ sein, die für das „Richtige“ einsteht. Vor allem die sichtbaren Lebensstilfragen wie das Enthalten von Alkohol und Schweinefleisch qualifizieren uns in der Wahrnehmung der Moslems dafür. Des Weiteren beinhalten ihre Träume oft spezifische Bilder, deren Deutung nur uns als Adventisten bekannt ist.

Auch in Apostelgeschichte 10 benutzt Gott Träume, um es Menschen eines anderen Glaubens zu ermöglichen, Jesus Christus als Retter kennenzulernen.

Zur Erfüllung von genau diesem Auftrag werden wir nun von einer Gruppe Moslems gebeten, die ganz begeistert von der adventistisch-biblischen Lehre ist: Diese Gruppe ermutigt uns, unsere besondere und von Gott gegebene Botschaft in alle Welt und zu ihren moslemischen Brüdern zu tragen. Würden wir das nicht tun, so würde Gott uns dafür zur Rechenschaft ziehen. Wollen wir diesem „Mazedonischen Ruf“ Folge leisten?

---

*Klaus Reinprecht (www.dreamsofisa.org)*